

Action garantiert!

ROTOR live: Die weltweit größte Modellhelikoptermesse steht in den Startlöchern!

Endlich ist es wieder so weit! Nach drei Jahren Pause freuen sich die Zeitschrift ROTOR und die MSV Medien Baden-Baden GmbH, am 11. und 12. März 2023 wieder alle Modellhelikopter-Fans auf die Galopprennbahn in Iffezheim bei Baden-Baden einladen zu können. Die Vorfreude ist bei Piloten, Ausstellern und Veranstaltern gleichermaßen groß. Denn die Durststrecke war lang und der persönliche Austausch mit Heli-Kolleginnen und -Kollegen hat lange gefehlt. Aber jetzt, im Jahr 2023, sind wir wieder am Start und verwandeln die Rennbahn in ein »Feuerwerk der Highlights«. Lassen Sie sich also überraschen, was Ihnen unsere Aussteller und Piloten präsentieren werden.

Internationale Aussteller

Die Ausstellerliste ist wieder gut gefüllt mit namhaften Größen der RC-Heli-Szene, vom Modellhersteller über den Fachhändler bis hin zur Flugschule. Denn Firmen aus aller Welt lassen es sich nicht nehmen, ihre Produkte und Dienstleistungen auf der weltweit größten Messe für Modellhelikopter zu präsentieren. Darunter auch einige Namen, die in diesem Jahr zum ersten Mal auf der Ausstellerliste auftauchen. Nicht fehlen dürfen natürlich die Urgesteine der Modellhubschrauberszene – darunter Hersteller wie SAB und Mikado. Apropos Mikado: Mit dem innovativen Flight Trainer hat Mikado das Fliegenlernen revolutioniert. In einem eigens dafür eingerichteten Indoor-Bereich haben unsere Besucher die Möglichkeit, dieses Modell einmal selbst auf die Probe zu stellen. Neue Ideen für das nächste Bauprojekt gesucht? Werden neue Bauteile oder Zubehörteile gebraucht? Oder steht ein umfangreiches Beratungsgespräch im Vordergrund? Dann sind Heli-piloten auf der ROTOR live genau richtig. Denn unser Ausstellerverzeichnis hat für jeden etwas zu bieten. Ein großer Vorteil: Der Austausch findet direkt vor Ort statt – und der eine oder andere Aussteller hat bei Fragen sicher die passende Lösung parat.

Flugprogramm mit großen und kleinen Stars

Die ROTOR live bietet eine hervorragende Gelegenheit, die ausgestellten Produkte live zu erleben. Unser ganztägig moderiertes Flugprogramm zeigt eine Vielzahl von Produkten – vom großen Supersize-Scaler bis hin zum lebhaften 3D-Modell. Eindrucksvoll präsentiert von Team-Piloten, die zum Teil von weit her anreisen werden. Die Pilotenliste ist schon jetzt prall gefüllt mit bekannten Namen der Heli-Szene und einigen Newcomern. Der eine oder andere Neuling wird vielleicht auch bei unserem 3D-Contest für eine Überraschung sorgen. 16 Piloten liefern sich in diesem Wettbewerb packende »Battles« bei spannenden Flügen zur Musik. Kan Poonnoi (Thailand), Nick Maxwell (USA), Mirko Cesena (Italien), Stu Smith (England), Sakkari Kongthon (Thailand), Kenny Ko (Taiwan) – um nur einige Top-Piloten zu nennen. Aber auch die deutsche Fraktion wird der Konkurrenz wieder alles abverlangen, um einen Platz auf dem Siegereppchen zu ergattern.

Workshops & Seminare

Fester Bestandteil der ROTOR live sind seit vielen Jahren unsere Workshops und Vorträge zu den unterschiedlichsten Themen. Geplant sind Vorträge zu den Themen »Turbinen im RC-Hubschrauber«, »F3C/F3N-Leistungssport im DAeC«, »Profi-Tipps zum Flugtraining« und »Aktuelle Rechtslage im Modellflug«. Alles interessante Themen, bei denen Fragen ausdrücklich erwünscht sind. So geht Ralf Bäumener, Präsident des MFSD, in seinem Vortrag speziell auf die Betriebsgenehmigung von Modellflugplätzen ein und schafft Klarheit im aktuellen Paragraphen-Dschungel.

Eigenbauprojekte und Vollblutmodellbauer

Auch das geplante Rahmenprogramm hat wieder einiges zu bieten. So präsentieren Christof Tittel, Daniel Hör, Jack Jehle und Jürgen Schönle ihre selbstgebaute 700er-Light-Helis mit nur 860 g (!) Abfluggewicht. Die Jungs haben sich in der Modellflugszene einen Namen gemacht und sind absolute Spezialisten für extremen Leichtbau.

Das komplette Gegenteil von Leichtbau ist der Nachbau der CH-53 King Stallion (Maßstab 1:7,5) von Frank Wedekind. Der Rumpf des Modells ist komplett aus Holz gefertigt. Neben einem kompletten Innenausbau wurde auch der Außenrumpf bis ins kleinste Detail vorbildgetreu umgesetzt – entstanden ist der Scale-Ausbau aus einer Mischung von 3D-Druck-Teilen und handgefertigten Anbauteilen aus klassischen Materialien. Aber auch die anderen Scaler haben es in sich: Kari Furrer präsentiert seinen Nachbau des AAA Alpine Air Ambulance-Rettungshelikopters, Gerd von Runkel hat seinen XXL-Jet Ranger von VARIO im Gepäck, Roland Kaufmann fliegt seine 34-kg-Agusta vorbildgetreu vor und auch Christopher Elsässers H145 SAR wird wohl erstmals Iffezheimer Luft schnuppern. Freuen Sie sich also auf Scale-Modelle in den unterschiedlichsten Ausführungen und Größen!

Zwei Tage Heli-Action

Die Atmosphäre auf der ROTOR live ist einzigartig und wird unsere Besucherinnen und Besucher auch in diesem Jahr wieder begeistern! Denn die Messe ist ein idealer Treffpunkt, um in die faszinierende Welt der Modellhubschraubertechnik einzutauchen.

Alle Informationen rund um die Messe und das Programm haben wir für Sie auf unserer Website unter <http://www.rotor-live.de> zusammengefasst. Übrigens: ROTOR-Abonnenten erhalten an einem Tag freien Eintritt!

Herzlich willkommen in der Welt der Modellhubschrauber!

Sie haben Fragen?

Organisation:

MSV Medien Baden-Baden GmbH,
Georg H. Ongsieck
Tel. 07221 9521-16
<mailto:georg.ongsieck@msv-medien.de>

Pressearbeit:

MSV Medien Baden-Baden GmbH,
Michael Schneider
Tel. 07221 9521-13
<mailto:michael.schneider@msv-medien.de>